

# たかさご新聞

発行  
高砂大学校同窓会  
会長 小野 隆  
〒920-0901  
金沢市彦三町1-15-5  
金沢中央公民館2F  
TEL (076) 261-8101  
FAX (076) 261-8149  
(HP)http://www.takasagoob.net



QRコードで  
ホームページへ

# 特集 高砂一座発表会

## 金沢駅地下もてなしドームイベント広場 大盛況!

同窓会PRの先兵として  
内外に存在感を示した発表会!

高砂金沢ひびき会会長  
106期3組 轟 健正

十分な準備・大きな成果  
私たちは、今回の出演にあたり何度も会場に足を運び、金沢駅を意識し、①通行者と観光客向けの演目。②解放スペースのため音響に注意。③ビジュアル面重視。を申し合わせ、事務局とも十分な意思疎通を図りました。

各グループ

新機軸・①慰問を中心としながらも、ライブ感覚導入。②新しい場の開拓(市役所・金沢城広場)。③高砂一座の歌(大正琴の演奏で合唱)。④プロモーションビデオによるPR。⑤新春のつどいに一

座合同出演  
存在感のあるグループとして

私たちは金沢にまつわる歌をジャンルにこだわらず、広く楽しんでいきます。モットーは上達より楽しさ。高級レストランではなくファミリールストラン!

発足して日は浅いのですが、色々の試みにチャレンジし、ユニークなグループとして存在感を高めていきたいと考えています。

### 高砂一座の役員として

高砂琴好会会長  
101期1組 福田 登紀子

### 成功を起爆剤に

平成30年4月、「高砂一座」立ち上げを担当し、初代幹事長として軌道に乗せたと自負する私にとって、ここ数年のコロナ禍活動停滞は本意でありましたが、この成功が次の起爆剤となるよう期待します。

その結果、所期の目的である①同窓会員の交流。②高砂一座の存在を内外に示す。③高砂大学校同窓会を市民に周知。に、観光大使的な役割も



ボランテニア導入による役員負担軽減など一層の充実を期待します。

加わり、意義深いイベントとなりました。小野座長をはじめ、運営に尽力された役員各位、雨天の中お越し頂いた大勢の皆様感謝致します。

たの意が散つて聞きづらいつでは?色々



心配しながら下見をしたり、お友達にプログラムを配り足を運んでもらえるようお願い致しました。



当日は、まず皆で頑張ろうと声を掛け合い、舞台上がり演奏しました。松村先生の話術のおかげもあって、弾きながらもお客さんと奏者が一体化して何となく「ああ、いいな」と思いました。終わってみたら「もう少し音が大きかったらもっと良かったのに、だめねえ」とも云われ、「まあ、自分達も一緒に参加しているみたいで楽しかったし、嬉しかったよ」とも言われました。



他のサークルの人たちもいろいろ工夫をして、観ている人たち、聞いている人たちが癒やして下さっていました。

第一回としては大成功だったと想います。お客さん数人に聞きましたら、「私より高齢みたいけど、あんなに楽しそうに上手に踊ったり、歌ったり、楽器を奏でたり、観ている方もとっても楽しかったです」「私も何かしたい」「元気をもらいに来ました」とか色々な言葉を戴きました。これからも一座以外の人たちにも楽しんでいただいで、出来ればグループに入会していただければと思えました。皆さん!頑張りましょうね。

### 高砂一座発表会に参加して

高砂草笛愛好会会長  
98期3組 林 芳樹

今回、駅前地下広場で開催された高砂一座の発表会が盛会で好評であったと報道され、出演者として嬉しく思います。関係者の多大なご支援に感謝致します。

また、会場では大勢の高砂関係者の応援をいただき、ありがたく思います。一方、期待していた一般の方が、どの程度か見分けられない不安もありました。いずれにしても実施結果について、課題とその対応に関わる意識あわせが必要だと思います。

最近の高砂草笛愛好会の近況を紹介させていただきます。平成28年に発足し、今年で7年目を迎えます。発足3年くらいは最大で14名で、その後減員続きでしたが、今年4名を迎え入れやっと定員を超える12名になりありがたく思います。入会の動機は毎週金曜日の教室から漏れる草笛の音色の魅力と安い費用(自然の草木の葉っぱと千円の年会費)がポイントだと思えました。草笛の発表は、毎年の演奏会と作品展で実施してPRをしてきましたが、今後は館内で短時間の発表をしてPRできる方法を模索して、更なる発展を目指したいと思えます。

【草笛の特徴】  
草笛の音色が魅力的



素朴で懐かしい音色は昔を思い出させる。楽譜を知らなくてもOK  
自分が歌える曲はメロディを奏でることが出来ます。腹式呼吸で健康的  
最初の音出しは感動しますよ。基本を忠実に練習あるのみ。

経費が安い  
身近な自然の葉っぱと千円の年会費。  
機作笛を聞きながら一緒に歌ってもらうことによる一体感が楽しい。  
ボランテニア活動で一番嬉しい演者と受者の関係が合体する最高の楽しみです。

6月22日、記念すべき「第1回高砂一座発表会」に私たち高砂ひまわり会も参加させていただきました。出演決定から演目が決まり、発表会当日まであまり期間がなく、演目が「花笠音頭」「真室川音頭」に決定してから、とりわけ私たち新人会員にとっては初めての演目であり、必死で練習を重ねました。週に一度のサークル活動だけでは到底覚えられないので、先生や先輩達が踊っていらつしやる様子を動画で撮らせていただき、自宅でも練習に励みました。

### 高砂ひまわり会

115期3組 久保田 恵子

個人的にも派手に間違えた箇所も有りましたが、約8分間これまでの練習の成果をおおむね見ていただくことが出来、ホッとしました。出番のあと全員で食事をしました。皆が笑顔で和気あいあい談笑する姿は達成感と充足感に満ちたものでした。今度は10月の演奏発表会に向け、また新たな目標に向かって心をひとつに頑張りましょう。

最後に今回このような発表の場を企画し、お世話にいただきました同窓会役員の皆さんに、心より感謝申し上げます。

### 高砂ハーモニカサークル

会長  
107期2組 戸水 徹

第1回高砂一座発表会に参加して大変有意義でした。高砂ハーモニカサークルは高砂一座に加入して2年目になります。今回初めて金沢駅東もてなしドーム地下イベント広場での発表会、不安と楽しみが交互に錯綜し、練習に励んできました。ハーモニカの音色を観客の皆さんには堪能していただけたでしょうか。少し気になっていたのは、地下イベント広場は天井が低く、周囲はコンクリート壁面なので反響があるのではと懸念していたのですが、実際演奏するとそれほどではなかったようです。ただマイクが5本なのであと3本あればもう少し全体として曲を合わせることで出来、良い演奏が出来たのではと思いが残ります。

会長 **モットー**  
明るく楽しく  
そして笑顔で



前列と後列が揃わない部分があったり、

祝創立  
60周年

